



学校教育目標

元気 やる気 笑顔

○なかよく助け合う子 ○元気で明るい子 ○よく考え 自ら学ぶ子

令和5年度が始まって、およそ3週間が過ぎました。どの学年の児童も心新たに学校生活を送っています。1年生も少しずつ学校生活に慣れ、毎日できることを増やしています。また、6年生は入学式の準備や後片付けを率先して行うなど、進んで働く姿が見られました。

コロナウイルス感染症対策も少しずつ緩和していく方向ですので、適切な対策をとりながら、様々な学びの場を確保していきたいと思えます。

ゴールデンウィークの頃は、頑張ってきた疲れが出やすい時期でもあります。休日を有効に使い、リフレッシュして学校生活に戻れるよう、良い休日をお過ごしください。

【新任式・始業式】4/10

10日(月)、体育館で2年生から6年生の全員が参加し、新任式と始業式を行いました。

新任式では6名の新任の先生からご挨拶をいただきました。その後に行った始業式では、校長から本校の教育目標とスローガンである「元気 やる気 笑顔」について改めて確認しました。

また、今年で西方小学校創立150年になるので、歴史と伝統を踏まえ、未来に渡り西方小がより良い学校になるよう話をしました。そして一人一人が主役として活躍し「たくさんのお会い、たくさんのお思い出、たくさんのお成長」を期待していると伝えました。

続く担任発表では、発表のたびに拍手が起こり、新しい学年のスタートに向けて、子どもたちの期待と意欲が伝わってきました。この気持ちを大切に、職員一同、子どもたちとしっかりと向き合っていこうと思えます。



【入学式】4/11

11日(火)に、入学式を行いました。今年度は37名、2クラスとなりました。担任の先生から一人一人呼ばれると元気な声で返事をする事ができました。また、座っている態度や話を聞く姿勢はとても立派でした。式では、6年生が児童を代表して歓迎の言葉を優しく丁寧に発表しました。2～5年生は密を避けるためオンライン形式で各教室において入学式に参加しました。1日も早く学校に慣れ、楽しく元気に学習や生活ができるよう見守りたいと思えます。まだまだ不慣れな登下校ですので、保護者の皆様、地域の皆様の温かなご協力をお願いします。



☆マスク着用等についてのお知らせ☆

4月28日付文科省「5類感染症への移行後の学校における新型コロナウイルス感染症対策について」に関する通知を受け、以下のとおりとします。

- 児童及び教職員については、学校教育活動においてマスクの着用を求めない。
- 平時（感染流行時以外）においては、体調チェック表の提出は行わないこととする。（5/8以降）
- 引き続き手洗いや適切な換気、間隔の確保等の感染予防対策を講じる。

これからの季節は少しずつ暑くなってきます。マスク着用やその他の教育活動については、今後の状況をみながら適切に対応できるようにしていきたいと思えますので、ご理解ご協力をお願いします。

【授業参観】4/19

本年度は全学年一斉に授業参観を実施することができました。保護者の皆様に多数ご参加いただき、感謝申し上げます。また、駐車に関しましてはご協力いただきありがとうございました。

この時期に学校での子どもたちの様子をご覧いただくことができ、うれしく思います。

懇談会でも直接保護者の皆様とお話し、担任の経営方針等をお伝えすることができました。今後も各学級での取組に対し、ご理解とご協力をお願いします。



【PTA総会・役員会】4/19

今年度も書面での実施となりましたPTA総会ですが、全ての議事につきまして承認をいただきました。ご協力ありがとうございました。コロナ禍以前には、とても盛んな活動をしていた本校のPTAですので、家庭・地域・学校がしっかりと連携し、児童のため「チーム西方」として取り組んでいきたいと思っています。

【避難訓練】4/20

20日(木)に今年度初めての避難訓練を火災の想定で行いました。

子どもたちにとって、新しい教室からの避難経路と避難行動について確認し、自分の命を自分で守るための大切な訓練です。子どもたちは、先生の指示を聞き落ち着いて、素早く避難できました。

訓練だからこそ、万一の際に備えて真剣な取組が求められます。今後も様々な危険を想定しての訓練を予定しています。ご家庭でも災害時の行動について話題にいただき、在宅時の避難行動等についてご確認ください。よろしくをお願いします。



【交通安全教室】4/25

25日(火)に駐在所の高木さん、交通指導員の福田さん、出井さんを講師にお迎えし交通安全教室を行いました。

高木さんから「右側を歩く」「自分の目で確かめる」「手をあげて横断する」とのお話をいただきました。その後、模擬道路を使って、登校班ごとに道路の横断の仕方を実際に行いました。本気で取り組んで、横断の仕方をしっかり確認できました。



そして、日頃、子どもたちの安全のためご指導いただいておりますボランティアの皆様、この場を借りて御礼申し上げます。ありがとうございます。今後もよろしくをお願いします。

【西方ブロックの目指す子ども像(小中一貫教育)】

西方ブロックの目指す子ども像を次のとおり設定し、学校・家庭・地域が一体となって西方の子どもを育てることを目指しています。

『自主・敬愛・剛健』

- 進んで学習に取り組み、自分の考えを表現できる子ども
- 思いやりの気持ちを持ち、互いに協力できる子ども
- 心身ともに健康で、目標に向かって努力できる子ども

授業改善や家庭学習の充実、生活見直し週間、学習強調週間等の取組を実施していきますので、ご協力をよろしくをお願いします。

☆ 学校行事やお知らせ・各種おたよりをホームページに掲載しています。ぜひ、ご覧ください。

<http://tm2.tcn.ed.jp/nishikatasho>

